

こんにちは♡

正光寺保育園南浦和園です。

日中はまだ暑い日もありますが、朝夕は秋らしくなってきましたね。

登園する子ども達は長袖を着てくるお友だちも多く、いよいよ秋本番です。

これからは秋の活動を沢山楽しんでいきます！

先日9月の誕生会がありました。

ずいぶん前から「たんじょうかい たのしみ〜♡」と言って、自分の誕生会を心待ちにしていたほし組の女の子。今日いよいよ誕生会、朝からソワソワニヤニヤ嬉しさが溢れていました。

さぁ〜 いよいよ誕生会がはじまりましたよ。

名前を呼ばれて前に出たほし組のお友だち。

でも誕生カードとケーキを手にするると、ちょっと緊張気味の表情ですね。



つき組のお友だちも「まってました！」とばかりに名前を呼ばれて元気よく前に出ていきました。誕生カードとケーキを手にしてとっても嬉しそうですね。



最後は保育士の出し物【プレゼント シアター】がありました。

3つのプレゼントの中から次々とケーキの破片が出てきて、子ども達も「なに？なに？」と興味津々の表情でしたよ。



最後は大きなケーキの「できあがり～！」

おいしそうなケーキにみんな目が釘づけでした！！



次は誰の誕生日かな？ 楽しみですね♡

遊びや製作の様子は、インスタグラムに掲載していますので良かったら覗いてみてください。